

Утверждаю / *Approved by:*
Главный управляющий директор
ООО "Норд Империял"/CEO, LLC "Nord Imperial"


Сакет Гупта / Saket Gupta
18/10/23

Критерии оценки участников тендера на закуп химических реагентов	Bid evaluation criteria for purchase of chemicals
1. Заводы производители или уполномоченные изготовителем поставщики с опытом работы не менее 3 лет.	1. Production plants or suppliers authorized by the manufacturer having min. 3 years experience.
2. Наличие сертификатов соответствия, паспортов качества, сертификатов на применение.	2. Certificate of conformity, quality certificate, application certificate is a must.
3. Срок поставки согласно графику заказчика.	3. Delivery time according to the client's schedule.
4. Соответствие требованиям технического задания на закуп химических реагентов.	4. Compliance with the requirements of the technical specifications for purchase of chemicals.
5. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов, а также не имеющие отрицательный опыт работы с Компанией.	5 Only the bidders with positive net asset value and also not having negative past work experience with the Company shall be allowed in the tender.

Согласовано/Concurred by:

Главный финансовый директор
ООО "Норд Империял"/
CFO, LLC "Nord Imperial"


12/10/23

Чираг Порвал/
Chirag Porval

Согласовано/Recommended by:

Главный советник по производству,
охране труда и промышленной
безопасности, бурению и капитальному
ремонтку скважин/
Chief Advisor for Production,
HSE, Drilling and WO


16/10/2023

Бабурао Бурадагунта/
Baburao Buradagunta